

PEDOMAN PENSKORAN

No Soal	Hasil Pengerjaan soal	Skor	Skor Maksimal
1	a. Jika semua benar	3	3
	b. Jika dua jawaban benar dan satu salah atau kosong	2	
	c. Jika satu jawaban benar dan dua salah atau kosong	1	
	d. Jika semua jawaban salah atau tidak menjawab	0	
	a. Jika semua benar	4	4
	b. Jika tiga jawaban benar dan satu salah atau kosong	3	
	c. Jika dua jawaban benar dan satu salah atau kosong	2	
	d. Jika satu jawaban benar dan dua salah atau kosong	1	
	e. Jika semua jawaban salah atau tidak menjawab	0	
3	a. Jika 4 kabel terhubung dengan benar	4	4
	b. Jika 3 kabel terhubung dengan benar	3	
	c. Jika 2 kabel terhubung dengan benar	2	
	d. Jika 1 kabel terhubung dengan benar	1	
	e. Jika jawaban salah atau tidak menjawab	0	

$$\text{Nilai} = \frac{\text{Jumlah Skor Perolehan}}{\text{Total Skor}} \times 100$$

LEMBAR PENGAMATAN SIKAP

No	Aspek yang dinilai	5	4	3	2	1	Keterangan
1	Menghayati dan mengamalkan ajaran agama yang dianutnya						
2	menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggungjawab, peduli (gotong royong, kerjasama, toleran, damai), santun, responsif dan pro-aktif						

Rubrik pengamatan sikap

- 1 = jika peserta didik sangat kurang konsisten memperlihatkan perilaku yang tertera dalam indikator
- 2 = jika peserta didik kurang konsisten memperlihatkan perilaku yang tertera dalam indikator, tetapi belum konsisten
- 3 = jika peserta didik mulai konsisten memperlihatkan perilaku yang tertera dalam indikator
- 4 = jika peserta didik konsisten memperlihatkan perilaku yang tertera dalam indikator
- 5 = jika peserta didik selalu konsisten memperlihatkan perilaku yang tertera dalam indikator

PENILAIAN UNJUK KERJA

Mengukur besaran-besaran listrik

Kelompok	Skor Kriteria/Aspek			Total Skor
	Perencanaan bahan/alat	Proses praktikum	LKPD	
1				
2				
3				
4				

Rubrik pengamatan

No	Aspek yang dinilai	Rubrik
1	Perencanaan bahan/alat	1: menunjukkan ketidaksiapan bahan dan alat yang akan digunakan dalam praktikum dan ketidaksiapan memulai praktikum 2: menunjukkan ketidaksiapan bahan dan alat praktikum tetapi menunjukkan kesiapan memulai praktikum atau sebaliknya 3: menunjukkan kesiapan bahan dan alat praktikum juga kesiapan memulai praktikum
2	Proses praktikum pengukuran	1: tidak menunjukkan sikap antusias selama proses praktikum 2: menunjukkan sikap antusias tetapi tidak mampu bekerjasama dengan teman sekelompok 3: menunjukkan sikap antusias dan mampu bekerja sama dengan teman sekelompok selama praktikum
3	LKPD	1: tidak bersungguh-sungguh dalam mengerjakan LKPD dengan hasil terbaik yang bisa dilakukan dan tidak berupaya tepat waktu.

		<p>2: berupaya tepat waktu dalam mengerjakan LKPD, namun belum menunjukkan upaya terbaiknya</p> <p>3: sungguh-sungguh dalam mengerjakan LKPD, dan berupaya selesai tepat waktu</p>
--	--	--